

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kasih karunia dan bimbingan-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan. Adapun judul tesis ini adalah “ Pengaruh Strategi Pembelajaran Dan Kemampuan Berpikir Terhadap Hasil Belajar Kimia “ Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut membantu penulis dalam menyelesaikan tesis ini.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, sebagai Pembimbing I, Prof. Dr. Sahat Siagian sebagai Pembimbing I sekaligus sebagai Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah banyak membimbing dan memberikan pengarahan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Kemudian, kepada Bapak Prof. Dr. Binsar Panjaitan dan Bapak Prof. Dr. Muktar, M.Pd serta Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si yang telah banyak memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini, serta kepada seluruh Bapak Ibu dosen Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang dengan ketulusan hati telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis selama menempuh pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis juga menyampaikan terima kasih kepada:

Pertama: Rektor Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, yang telah memberikan kesempatan untuk mengikuti perkuliahan di Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Kedua: Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, M.Pd, Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Bapak Dr. Mursyid, M.Pd serta para staf administrasi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan bantuan untuk kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.

Ketiga, penulis sampaikan ucapan terima kasih untuk suamiku tersayang Drs. Sevendy Napitupulu, M.Hum yang banyak memberikan dukungan dan semangat yang luar biasa sejak penulis memasuki program Pascasarjana, hingga selesai penulisan tesis ini. Kemudian untuk putriku yang tersayang Annette Anasthasia Napitupulu dan Andrea Clarissa Napitupulu yang selalu ceria dalam memotivasi penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini. Teristimewa untuk ibunda yang telah merawat dan membesarkan serta senantiasa mendoakan saya setiap saat. Budi baik yang telah diberikan Ibunda terhadap penulis merupakan pengorbanan yang tidak dapat terbayar dan dinilai dengan materi.

Terakhir penulis sampaikan terima kasih untuk teman-teman kuliah secara khusus buat Angel Napitupulu, Santiana Pasaribu, Janiati Sitepu untuk semangat kebersamaan dari sejak kuliah sampai saat ini. Semoga apapun yang diimpikan biarlah semua itu hanya kehendak Allah yang terjadi bukan kehendakku

Medan, 3 Juni 2012

Penulis

Hennita Purba

NIM.8106121010